

6カ国留学生 座談会



POWER PUSH!!

舞う！詠む！
書く！吟ずる！
全身で伝える日本之心

私立柏木学園高校 短歌書道部

部活Do!

Theme: 舞う 跳ぶ 踊る

県立 岸根高校 体操部女子

私立 光明学園相模原高校

新体操部男子

県立 神奈川総合高校

ダンス部シフォン

HIPの紙面を
一緒に作ろう！

高校生記者
募集
詳細は11ページ



楽しい日本の遊び

—皆さん、日本に来てからだいたい半年くらいいだと思いますが、きょうは、日本でどんなことを感じているのか、自分の国との違いで大変だったことなどを語っていただきたいと思います。まず、日本に来て楽しかったこと、困ったことは何ですか?

ベンジャミン カラオケです。アメリカでは行く人少ないので、日本で初めて行きました。困るのは日本語。

ヤニタ カラオケとかプリクラとか、遊ぶときは楽しいけど、ときどき困ることもあります。

髪の色のこととか、知らない人からも「いいねえ、きれい!」とか言われて、うれしいけど、あんまり。

ヤン 遊びに行くとき日本の少年の遊び方とか文化教えてくれるのが楽しい。あと、合唱部で、NHKのうたを歌ったのが、すごく楽しかった。

一同 えー!

ヤン 部活どうする!

マリア それはしてなかった。でも土曜も日曜も、2番目のホストファミリーは、一人で住んでてさびしいからって。今のホストファミリーはすごく好き。

ヤン うん、よかったね。

ガブリエル 私は、小さいころから日本のアニメいっぱいあつたけど、来てからもっと、日本の歴史のことが好きになりました。

ヤン うん、よかった。

マリア これがなかったら困る、という電子辞書。友達にもらったお守りやお土産付き。

ヤン うん、楽しいね。

マリア エカドルではパーティーする。毎週金曜と土曜とときどき日曜。パーティーでダンスする。ディスコ行ったり。あと、(違う)エカドルの人、オーブンマイド。日本と決して違うなと思うことって何ですか?

ヤン うん、楽しいね。

マリア うん、楽しいね。

ヤン うん

